

*"En automne, je récoltai toutes mes peines et les enterrai dans mon jardin. Lorsque avril refleurit et que la terre et le printemps célébrèrent leurs noces, mon jardin fut jonché de fleurs splendides et exceptionnelles.*

*Khalil Gibran*

Il y a bien longtemps dans un pays lointain, il existait des lieux qui se nommaient « maison de convalescence ».

C'était un endroit où l'on pouvait, suite à une maladie, à un accident, à un évènement traumatisant, prendre le temps de respirer à nouveau, réapprendre à manger, à marcher, à lire, à écrire, réapprendre à vivre.

Nous avons tous besoin de ces instants pour nous remettre en santé.

Certains diront :

- que celui-là a un poil dans la main ?
- que celle-ci ne fait que s'écouter ?
- qu'eux courent toujours ?

D'autres émettront l'avis :

- qu'autrefois c'était le bon temps ?
- que demain sera mieux ?
- et aujourd'hui ?

Puis il y a la Vie qui coule simplement et sûrement et qui nous apporte son flot d'incertitude, d'expérience, de chamboulement, d'apprentissage. Et peut-être

la possibilité de se mettre en convalescence pour absorber, intégrer, digérer les données nouvelles de ce qui est.



Oui, une maison de convalescence serait la bienvenue se refaire une santé !

Moi, j'en connais une et vous. Connaissez-vous un lieu magique comme celui-là !